



Online lesen

Online-Ausgabe Radio/TV

SRF  
8052 Zürich  
0848 305 306  
www.srf.ch

Medienart: Internet  
Medientyp: Infoseiten  
UUpM: 1'807'000  
Page Visits: 26'872'490

Themen-Nr.: 140.006  
Abo-Nr.: 1093805

## Jugendliche strömen zum Beten in die Messe Basel

6'400 Jugendliche sind zwischen Weihnachten und Neujahr in der Messe Basel. Dort steht einer im Zentrum: Gott. Die Jugendlichen lesen in der Bibel, beten und singen zusammen. Freikirchliche Organisationen organisieren die Veranstaltung.



Tausende Jugendliche strömen in die Basler Messehallen. Die Bibel steht im Mittelpunkt.

Mathias Felix

Sie strömen zu tausenden in die Messe Basel. 6400 Jugendliche verbringen diese Tage in der Halle der Messe. Sie singen, sie beten und lesen in der Bibel. Gott steht für diese jungen Menschen im Mittelpunkt.

Organisiert wird das so genannte «Praise Camp», das zum ersten Mal in Basel stattfindet, von freikirchlichen Organisationen.

Eingeladen zum Treffen sind auch Musiker, die religiöse Texte von sich geben. Eingeladen sind aber auch, in der Szene bekannte Prediger, wie der Australier Ben Fitzgerald.

In den Messehallen, in denen sonst Schmuck und teure Uhren verkauft werden, sind in diesen Tagen Tisch an Tisch gereiht. Die Jugendlichen essen und schlafen hier. Es gleicht einem riesigen Massenlager.

(Regionaljournal Basel, 12.03 Uhr)